



富永 昌人 教授による「泥の電池」の研究が
毎日放送 「あしたワクワク 未来予報」(関西エリア)で
紹介されました

【概要】

理工学部化学部門の富永 昌人 教授による「泥の電池」の研究紹介が、2022年5月1日(日) 22:54からの毎日放送(関西エリア)の番組「あしたワクワク 未来予報」第5回目で紹介されました。

【本文】

2022年5月1日(日)に、理工学部化学部門の富永 昌人 教授が取り組んでいる「泥の電池」の研究紹介が毎日放送(関西エリア)の「あしたワクワク 未来予報」第5回目で放映されました。

「あしたワクワク 未来予報」は、2022年4月3日から関西エリアで放送が始まった最先端科学を紹介するミニ番組です。この番組は、“未来の創造者”である研究者や研究にスポットを当て、わかりやすく紹介し、応援することを趣旨に、「今の研究がどんな将来につながるのか」を紹介するものです。富永教授の研究は、“田んぼ×富永昌人=宇宙ステーションの暮らし”として紹介されました。

本ミニ番組は関西エリアに限定されますが、人気番組「日曜日の初耳学」の直後の放映ですので、富永教授の研究を広く知っていただく機会となりました。



収録の様子



収録の様子



収録を終えて

毎日放送の関連ホームページ

<https://www.mbs.jp/miraiyohou/archive/20220501.shtml>